

LaPolíticaOnline

Se agrava la disputa por la bancada de Morena en la Ciudad: Una diputada dice que le ofrecieron un moche

La diputada Marisela Zúñiga presentó una denuncia porque habrían intentado comprar su voto. Apuntó a Monreal.

LPO anticipó en los últimos días que la salida de Ernestina Godoy de la coordinación de la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México agitaba una interna latente en el grupo parlamentario. En las últimas horas esa disputa tomó vuelo. La diputada Marisela Zúñiga acusó que le ofrecieron 500 mil pesos para que votara por José Luis Rodríguez. El ofrecimiento según dijo, habría llegado a través de otro legislador, Miguel Ángel Macedo, a quien acusó de ser allegado a Ricardo Monreal.

Zúñiga presentó la denuncia ante la Comisión de Honor y Justicia de Morena, que maneja Héctor Díaz-Polanco. Hay que recordar que este órgano de Morena ya sancionó a varios ex diputados de la Ciudad -también en su momento señalados como cercanos a Monreal- por no haber votado en contra del Presupuesto 2017, el cual discriminaba a los delegados de Morena.

"Es una falta de seriedad que un periódico de tal prestigio se preste a una calumnia de tal magnitud. Obviamente repruebo esa actitud. Primero porque no conozco a la legisladora, te lo aseguro", dijo Monreal en referencia a la nota que publicó *Reforma*. "No conozco a la persona, pero sí me parece una falta de seriedad del periódico porque además no hay ninguna vinculación en el caso mío y debo de decirte que no conozco ni a la legisladora ni la persona que mencionan ahí, el señor Macedo. No sé quiénes son", agregó.

De paso, Monreal Ávila confirmó que al menos de aquí a febrero, no habrá ningún cambio respecto a las comisiones bancarias en el Senado, pues la propuesta esperará a que termine una serie de diálogos con los sectores involucrados en este tema.

El coordinador de Morena en el Senado, e impulsor de esta propuesta, expuso que en estos meses los legisladores estarán en diálogo con bancos y usuarios de la banca, como ya había adelantado. De hecho, confirmó que ayer ya se reunió con directivos de Citibanamex y banco Azteca. La primera, una de las que resultaría más afectadas, de acuerdo con un reporte de **Moody's**.

Sin bajar el tono de crítica a estas comisiones, que considera "excesivas", el morenista afirmó en entrevista radiofónica para Grupo Fórmula que "no habrá modificaciones en comisiones bancarias de aquí a febrero".

Sin embargo, explicó que el plan es continuar. "La iniciativa podría salir en el próximo periodo", señaló. Eso, a pesar de que el Presidente electo señaló que no habrá modificaciones en el sistema bancario en los primeros tres años de su Gobierno. Sin embargo, Monreal aclaró: "No tenemos que depender de nadie, los senadores somos mayores de edad como para definir nuestra agenda legislativa sin decisiones externas".

Los mercados han seguido se acerca el tema y ha generado gran controversia. Expertos, como la misma Condusef, han señalado que hay espacio para reducir estas comisiones, sin embargo, también advierten afectaciones a la banca. Pero el mercado no respondió con la misma medida, pues tras su anuncio, las emisoras bancarias que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) mostraron un fuerte desplome, entre las más afectadas resultó Banorte, que hasta el momento le ha costado su recuperación.

Una preocupación fuerte, señalada por varias insituciones financieras, incluidas Moody's, es que fuera a vulnerar la autonomía de Banxico. Monreal negó esta posibilidad completamente: " Es una ignorancia completa, ¿qué tiene que ver? Somos legisladores y tenemos esa capacidad de meter las manos. Yo podría hacer una critica al Banco de México, ¿pero qué tiene que ver? ¿Donde está la invasión?".

La iniciativa impulsada por Monreal plantea eliminar hasta el 50% de las comisiones. Específicamente, la propuesta prohibiría (entre otras tarifas) las tarifas anuales de las tarjetas de crédito, las tarifas por transferencias de dinero a otros bancos y los retiros de efectivo utilizando tarjetas de crédito. También eliminaría las multas por morosidad de préstamos de hasta cinco días, lo que probablemente reduciría el incentivo para que los prestatarios realicen pagos puntuales y aumenten la morosidad.